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 冬の間，北風に耐えていたサクラソウの蕾が少しずつほころび，春の訪れを告げています。 

平成 29 年度も残すところあと僅かとなりました。子どもたちは，この一年で心も体も大きく成

長し，学力を伸ばすことが出来ました。保護者の皆様，地域の皆様には，一年間さまざまな場面で

乙川東小学校の教育や子どもたちの活動を支えていただきました。地域の皆様に支えられ，保護者・

ＰＴＡの皆様のご協力のおかげで，私たち教職員は勇気を得て，思う存分がんばることができまし

た。今年一年，乙川東小の子どもたちも教職員も「学び合い」，「関わり合い」，「支え合い」を大切

にして，心にたくさんの「愛」を育むことができたことに感謝したいと思います。 

 子どもたちは，時にけんかしたり，悩んだり，落ち込んだりしたことがあったかもしれません。

でも，どの子も心が本当に素直で，一生懸命伸びようとがんばっています。悩んだり失敗したりし

たことも，多くの支えの中で仲間とともに乗り越えることで貴重な学びを得て，成長することがで

きました。 

今年度は，昨年度にも増して子どもたちの成長ぶりに目を見張るものがありました。特に６年生

は最高学年として常に意識を高くもち，授業でも生活の場面でも，学校のリーダーとして力強く下

級生を牽引してくれました。私は，そんな６年生の成長ぶりを見て，本当に嬉しく感じるとともに

誇りに思っています。上級生が下級生のよい手本となって活躍する本校の伝統を，これからも続け

ていけたらと願っています。また，そうなるように「チームおつひ」を合い言葉に，明るく元気に

笑顔で今後もがんばっていきたいと思います。卒業式，修了式まであと少しとなりましたが，最後

までよろしくお願いいたします。 

  

 

２月２６日（月）の朝，「感謝の会」を開きました。日頃，下

校の安全を見守ってくださる地区のスクールガードの代表の方

や区長さん，毎週水曜日に校門前の横断歩道に立ってくださる

間瀬博吉さん，交通指導員の田村仁美さんがおいでくださいま

した。感謝の会では，児童会長の山田沙和さんが代表してお礼

の言葉を言った後，全校児童からの感謝の手紙を手渡しました。     

最後に，それ

ぞれの団体の代表の方から，お言葉をいただきまし

た。交通ルールをしっかりと守って交通事故に遭わ

ないように気を付けること，道路を渡るときは，一

度止まって自分の目でしっかり確認すること，横断

歩道で止まってくれた車の運転手さんにお礼を言う

ことなどのお話に，子どもたちは真剣な表情で耳を

傾けていました。見守りボランティアの皆様，一年間本当にありがとうございました。 

校訓  「たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう」 

安全を見守ってくださった皆様，ありがとうございました！ 



 

２月２日に児童会役員選挙が行われました。今回は，会長１名，総務委員に１２名の立候補があ

りました。ほとんどの候補者がマイクを使わず，自分のがんばりたいことや，実現したいことにつ

いて力強く訴えました。選挙の結果，会長１名，総務委員６名が次のとおり決まりました。 

２月１９日には任命式があり，後期会長を務めた天野弘貴さんから新会長へ校旗が引き継がれま

した。よりよい学校を目指して，リーダーとして活躍してほしいです。 

会  長  山田 沙和  さん（５年） 

総務委員  鈴木 晴琉  さん（５年） 鈴木 光花里 さん（５年） 鈴木 いちか さん（４年） 

      真田 麻里伽 さん（４年） 土射津 和希 さん（４年） 中野 圭翔 さん（４年） 

 

  

１９日（月）５時間目に，全校で大縄跳び大会を開きました。

１月からどのクラスもこの日に向けて担任も一緒になって体育

の時間や放課に懸命に練習に励んできました。本番は，８の字

跳びを５分間で何回跳べるかを低・中・高学年別に競いました。

どのクラスも，元気なかけ声や励ましの声を掛け合って集中し

てがんばりました。入賞クラスは次の通りです。  

 低学年の部 中学年の部 高学年の部 

 １ 位 ２年１組 ２８１回 ４年２組 ４３５回  ６年１組 ５０３回 

 ２ 位 １年２組 ２６６回 ３年１組 ３８２回 ６年３組 ４５６回 

 ３ 位 ２年３組 １５６回 ３年２組 ３７５回 ６年２組 ４０１回 

  

 

 

 ２８日（水）に，６年生が愛校作業を行いました。全校の教職員からきれいにしてほしい場所を

アンケートで聞いた結果を基に，６年生が話し合って作業内容を決め，普段の掃除で十分できない

場所を中心に作業計画を立ててくれました。 

 また，ＰＴＡ施設部のみなさんも，応援に駆けつけてくださいました。今年度は，廊下の右側通

行ができるようにと廊下の中央にラインを引く作業を手伝っていただきました。  

愛校作業が終わった校舎は，いたるところが美しくなり，気持ちまですっきりとしました。 

６年生のみなさん，ＰＴＡ施設部のみなさん，本当にありがとうございました。 

大縄跳び大会が行われました 

愛校作業ありがとうございました！ 


